

Polresta Banyuwangi Siapkan 800 Personel Gabungan Pengamanan Libur Nataru

Achmad Sarjono - BANYUWANGI.INDONESIASATU.ID

Dec 19, 2024 - 12:52



BANYUWANGI — Jelang libur Natal 2024 dan Tahun Baru (Nataru) 2025, Polresta Banyuwangi Polda Jawa Timur (Jatim) mempersiapkan operasi pengamanan bertajuk Operasi Lilin Semeru 2024 yang berlangsung dari 23 Desember 2024 hingga 2 Januari 2025.

Dalam rangka memaksimalkan keamanan dan kenyamanan masyarakat, Polresta Banyuwangi Polda Jatim menyiapkan personel gabungan lebih kurang

800 personel.

Personel tersebut terdiri dari TNI, Polri, Satpol PP, Dishub, BPBD, Basarnas, dan beberapa instansi terkait lainnya.

Hal itu seperti dikatakan oleh Kapolresta Banyuwangi, Kombes Pol Rama Samtama Putra, usai menggelar Rakor eksternal sebagai langkah awal untuk mendukung kelancaran operasional selama Ops Lilin Semeru 2024, Rabu (18/12).

Selain itu untuk memastikan momen Nataru aman dan lancar, Polresta Banyuwangi Polda Jatim mendirikan posko terpadu, Pos Pelayanan (Posyan) dan Pos Pengamanan (Pospam) yang akan disebar di 8 titik strategis.

Pos tersebut diantaranya akan ditempatkan di pusat perbelanjaan pusat keramaian, kawasan gereja, sampai destinasi wisata.

"Yang menjadi konsen pengamanan yakni perayaan Natal di Gereja dan malam pergantian tahun, Kita plotting personel di tempat-tempat tertentu selama Nataru," kata Kombes Rama.

Masih kata Kombes Rama, Polresta Banyuwangi Polda Jatim juga akan menyiapkan personel di pintu masuk Banyuwangi seperti Bandara, Pelabuhan dan Terminal.

Termasuk di tempat wisata guna menjamin kenyamanan dan keselamatan masyarakat yang berlibur di momen Nataru.

"Khusus di Pelabuhan Ketapang kita siapkan pos terpadu yang melibatkan unsur TNI, Polri, Satpol PP, Dishub, dan pihak terkait lainnya," jelas Kombes Pol Rama.

Skema rekayasa lalu lintas juga telah disiapkan secara tentatif jika terjadi kepadatan kendaraan, khususnya saat malam pergantian tahun.

"Tadi waktu rakor, kita berkoordinasi dengan ASDP untuk memastikan kesiapan armada serta pengelolaan pelabuhan selama Nataru," ucap Kombes Rama.

Dengan kesiapan maksimal dalam pengamanan lalu lintas dan antisipasi bencana, Polresta Banyuwangi Polda Jatim berkomitmen untuk mewujudkan Sitkamtibmas dan Kamseltibcarlantas yang kondusif serta menjamin masyarakat dalam merayakan Natal 2024 dan Tahun Baru 2025. (*)